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中總7區聯絡處春茗聯歡

香港文匯報訊（記者 沈清麗）香
港中華總商會7區聯絡處日前在龍堡
國際賓館舉行乙未年春節聯歡晚會，
中聯辦九龍工作部副部長王小靈及新
界工作部副部長謝錦文，中總會長楊
釗，副會長袁武、莊學山，榮譽會長
林廣兆、林銘森及聯絡委員會主席李
應生及600多會員歡聚同慶新春。

李應生：續為建構和諧社會努力
李應生在致辭中回顧去年7區聯絡

處做了大量工作，包括舉辦了57項活

動，參加者逾20,000人次，透過參
觀、講座、聯誼聚會等活動，凝聚會
員及工商界友好。7區聯絡處還與地
區民政事務處及區議會保持緊密聯
繫，合辦地區及工商活動，為推動社
區商貿發展及構建和諧社會作出努
力。
他續說，7區聯絡處配合中總愛心

行動，與愛心行動委員會合辦系列愛
心活動，包括樂齡茶敘、合家歡盆菜
宴、電影欣賞會、少年內地遊學團
等，服務對象涵蓋長者、單親家庭、

基層青少年及新來港人士，受惠者達
5,000人。今年將再接再厲，透過不同
類型活動，將工商界愛心與關懷傳送
至社區每個角落。
李應生指，7區聯絡處一直關注香

港政制發展，將透過聯絡處的地區網
絡，凝聚會員及社區人士，為實現一
人一票選舉特區行政長官作出最大努
力。聯絡處也會繼續配合中總會務發
展，團結會員及加強與各委員會合
作，並與各區民政事務處、區議會及
社團友好聯繫，攜手推動地區事務發

展。

袁武：「一帶一路」為港經濟加油
袁武致辭時表示，去年香港經濟表

現相對穩定，新一年環球經濟前景及
金融市場仍存在不明朗因素，預期香
港也將面對更多挑戰，但隨着內地經
濟保持穩步增長，加上中央積極推動
「一帶一路」戰略規劃和自由貿易區
的建設，將為本港以至全球經濟持續
發展注入新動力。
他強調，穩定的政治環境是發展經

濟的基礎，特區政府第二輪政改諮詢
經已結束，期望香港社會各界以務實
態度，按照香港基本法和全國人大常
委會的決定，堅守法治基礎，求同存
異，凝聚共識，攜手實現2017年一人
一票普選行政長官，為香港長遠經濟
發展和改善民生營造和諧環境。
袁武表示，今年是中總115周年，

中總將繼續強化商會網絡，推動香港
加入東盟自貿協定，促進香港與內地
特別是前海、橫琴和南沙等區域經濟
合作，鞏固本港營商環境和整體經濟
穩定發展。

友好協新春酒會冠蓋雲集
宋哲殷曉靜李維亞王學為等主禮 戴德豐致辭

戴德豐在致辭時表示，剛剛閉幕的全國「兩會」提
出了依法治國、深化改革的宏偉藍圖，2015年是

全面深化改革的關鍵之年，具體就是「四個全面」：
全面建成小康社會、全面深化改革、全面推進依法治
國、全面從嚴治黨，這是一個宏大的戰略布局。因
此，友好協進會成員對國家未來發展充滿希望、更有
信心。

戴德豐：2015年是港關鍵之年
他並強調，2015年對香港來說是關鍵之年，香港民主
政治和經濟發展將邁出新的步伐。友好協進會將一如既
往，支持國家改革發展，支持特區政府依法施政，又衷
心祝願祖國富強昌盛，香港繁榮穩定、社會和諧。

宋哲在演講中首先闡述中國作為一個負責任大國，在
風雲變幻的國際環境中所擔任的角色。他指，中國始終
把本國發展同各國發展相結合、把本國意志同構建和諧
世界相結合，中國與世界的關係發生着歷史性變化，正
在日益走進世界舞台的中央。未來中國經濟將保持中高
速增長，發展將邁向中高端水平，這將為世界各國帶來
更多更好的發展機遇。
他續說，當前香港正處在一個關鍵的發展階段，東方
之珠櫛風沐雨後能否再度璀璨，不少人對此心存疑慮。
不可否認，香港確實存在一些矛盾和問題，但香港的最
大優勢從未動搖或減弱，那就是背靠祖國。辦法總比困
難多，香港各界應摒棄前嫌，團結共進，少些爭拗，多
些共識，少些離心力，多些正能量，少些意氣用事，多

些理性務實，共謀社會穩定，共促香港繁榮，共襄國家
發展。

宋哲讚友好協團結香港各界
宋哲讚揚友好協進會多年來以團結香港社會各界愛國

愛港人士、支持「一國兩制」、擁護香港基本法、維護
香港繁榮穩定為己任，積極促進兩地交流合作、參政議
政、建言獻策，發揮了十分重要的作用，並冀友協繼續
高舉愛國愛港旗幟和團結香港同胞、為「一國兩制」偉
大事業、為香港和祖國的共同繁榮再立新功。
殷曉靜帶領全場祝福「祖國更繁榮昌盛，香港－我們
共同的家園明天更好，友協會務興隆，大家生活幸
福」。

沈沖孫湘一唐怡源等出席
出席賓主尚包括：中聯辦協調部部長沈沖、經濟部部

長孫湘一、台灣事務部部長唐怡源、教育科技部部長李
魯、法律部部長劉新魁，特區政府審計署署長孫德基，
深圳市政協港澳台僑和外事委員會主任毛曉碚，香港文
匯報董事長、社長王樹成；該會首長則包括：陳永棋、
余國春、唐英年、霍震寰、盧文端、黃英豪、袁武、吳
良好、王國強、朱鼎健、郭炎、蔡冠深、霍震霆、林建
岳、林樹哲、張國榮、陳清霞、李祖澤、杜惠愷、陳有
慶、楊釗、呂耀東、李國章、鄭翔玲、張閭蘅、李秀
恒、陳紅天、雷添良、李嘉音、陳成秀、區永熙、劉宗
明、魏明德等。

香港文匯報訊（記者 黃晨、沈清麗）香港友好協進會昨假四季酒

店隆重舉行乙未年新春團拜酒會暨午餐演講會，特邀外交部駐港特派

員宋哲以《繼往開來興偉業 和衷共濟續新篇》為題，和大家分享其對

當下世情、國情、港情的看法。酒會主禮嘉賓包括中聯辦副主任殷曉

靜，解放軍駐港部隊副司令員李維亞，深圳市政協副主席王學為等。

現場嘉賓雲集，政商名流及30多國駐港總領事館官員與該會同仁同

賀新春。該會會長戴德豐表示，2015年對香港來說是關鍵之年，友

好協進會將一如既往，支持國家改革發展，支持特區政府依法施政。

■友好協進會高層戴德豐、陳永棋、余國春、霍震寰、林樹哲、盧文端陪同主禮嘉賓宋哲、殷曉靜、李維亞、王學為主持祝酒儀式。
香港文匯報記者潘達文 攝

■左起：林貝聿嘉、盧文端、陳有慶、殷曉靜、戴德豐、唐英年、鄭翔玲、沈沖、
黃英豪相見歡。 香港文匯報記者潘達文 攝

香港文匯報訊（記者 沈清麗）香港南北藥材行以
義堂商會日前假北角富臨皇宮舉行第二十三屆會董就
職典禮暨春節聯歡宴會，羅清平蟬聯會長。當晚，衛
生署署長陳漢儀，中聯辦協調部副部長張強，港區全
國人大代表葉國謙，立法會議員方剛，中西區區議會
主席葉永成共同主禮。中藥業界600多會員及嘉賓歡
聚同慶，氣氛熱烈。
當日嘉賓還有香港島各界聯合會理事長蔡毅，中

總榮譽會長林廣兆、副會長袁武，中西區各界協會會
長李應生等。

羅清平蟬聯會長
典禮以舞獅表演拉開序幕，羅清平接受會長證書後

致辭說，兩年來商會得到業界友好支持，還有會董和
會員共同努力，會務迅速發展。大家關心會務，熱心

貢獻，為會務發展奠定深厚根基。商會十分關心業界發展，多
次舉辦與中成藥註冊有關的座談會，組團拜訪內地中藥業界，
積極參與公益事業，舉辦千人盆菜宴、秋冬送暖等活動，得到
會員及社會各界認同。近年，不少具有實力的中藥材、中成藥
批發商加盟商會，彼此融洽相處，共尋商機，再創輝煌。新一
屆會董會將更關心會員，立志傳承中醫藥國粹，為推動中醫藥
業發展而努力。商會每年舉辦國慶晚會，參與內地賑災。去年
該會積極參與愛國團體活動，支持2017年一人一票普選特區行
政長官，支持特區政府依法施政，維持香港繁榮穩定。
今年商會首次頒發中醫藥人才培訓計劃獎學金，獎勵中醫

藥科成績優異生。羅清平宣布將成立一項教育基金，恆常頒
發獎學金予中醫藥科優異生，為培養人才獻出一分心意。
典禮上，主禮嘉賓陳漢儀、葉國謙、方剛應邀致辭，對商會

會務發展給予肯定和讚賞，並送上新春祝福，期望商會會務發
展再創佳績。新一屆會董會首長尚包括副會長顏培增、黃甘
培、黃立愷、劉小粦、曾耀棠、李英麟，秘書長許焯煊等。

■會長羅清平（左）接受衛生署署長陳漢儀頒發證
書。 香港文匯報記者曾慶威 攝
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■南北藥材行以義堂商會第二十三屆會董就職禮。曾慶威 攝

福建社聯常董會籲團結鄉親

■■福建社團聯會首長對選民登記工作充滿信心福建社團聯會首長對選民登記工作充滿信心。。 香港文匯報記者沈清麗香港文匯報記者沈清麗 攝攝

香港文匯報訊（記者 沈清麗）香港福建社團聯會昨日在
北角會所舉行第九屆第七次常務會董會議，主席吳良好，榮
譽主席林廣兆，永遠名譽會長洪祖杭、陳金烈，副主席盧溫
勝、周安達源、丁良輝以及各鄉會負責人、會員近100人出
席。吳良好就做好各鄉會的選民登記工作發表講話，呼籲各
團體會員共同努力，繼續做好選民登記，以爭取5萬人選民
為目標。

吳良好林廣兆洪祖杭赴會
香港未來將舉行多場選舉，吳良好呼籲各鄉會負責人努力
做好選民登記工作。他強調，登記做選民，是每個合資格人
士的責任。聯會成立以來，一直都有推動選民登記工作。他
說，「福建社團聯會擁有220多個屬會，旅港閩籍鄉親有

100多萬，由省到市、由市到縣、由縣到鎮、由鎮到村，故
此我們再次推動各鄉會負責人，要進一步做好選民登記工
作，而今年的目標是5萬人。」
鑑於以往歷屆選舉都會有福建鄉親參選，吳良好指，希望

有意參選的鄉親盡早報名，聯會將會支持勝算高的合適人士
參選。
為更好拓展地區工作，聯會為屬下6個分會自置會所，由

社會事務委員會主任洪祖杭負責領導分會的工作。洪祖杭在
會上指，自己會與各分會會長和總幹事保持聯繫，進一步規
劃好未來的工作。
會議由周安達源主持。會上回顧了最近3個月的會務工
作，還討論通過第十屆會董會換屆選舉有關事宜。據悉，換
屆選舉工作將於6月開始。

■吳良好呼籲各鄉會做好選民登記
工作。 香港文匯報記者沈清麗 攝

■■中總中總77區聯絡處舉區聯絡處舉
行乙未年春茗行乙未年春茗，，賓主賓主
合照合照。。 莫雪芝莫雪芝 攝攝


